

学校ニュース

高山小学校

12月15日、高山小学校おやじの会が正門と東門に門松をつくりました。竹の高さを考えたり松や南天の位置を動かしたりと、おやじの知恵を出し合いながら立派な門松を作り上げました。

登校時に門松を目にした子どもたちは、「わあ、大きい。もうすぐお正月だね。楽しみがいっぱい。」と口にしていました。



新春恒例の肝付町消防団の出初め式が1月6日、町総合運動場で行われました。式の開始前に、商店街を抜けて運動場へ向かうパレードの先導を高山小の吹奏楽部が務めました。朝の冷え込んだ空気の中、冷たくなった楽器を一生懸命演奏しながら運動場まで歩きました。



高山中学校

12月12日から3日間、給食の時間を利用して、食に関する指導を行いました。町給食センターの深川先生にお越しいただき、体に必要な栄養素、特に受験生にとって必要な体調管理につながる食の大切さを教えていただきました。糖分の取り過ぎによる弊害、ジュースの飲み過ぎやお菓子の食べ過ぎによって、体にどのような影響があるのかを学びました。高校生になっても栄養のバランスに注意した食生活に気を付けてほしいと思います。

